

Denia Caballero se impone en Liga de Diamante de París



La Habana, 24 ago (RHC) La cubana [Denia Caballero Ponce](#) se impuso este sábado en el lanzamiento del disco en Liga de Diamante de París, con un registro de 66.91m.

La campeona mundial de Beijing-2015 se recuperó de su pobre actuación en los Panamericanos de Lima y siguió mostrando encontrarse en una gran temporada.

Con su triunfo saltó al primer lugar en la puntuación global de la Liga, pues su compatriota y líder hasta el momento, Yaimé Pérez, no tuvo un buen día y quedó lejos del podio con envío de poco más de 60 metros.

Las demás cubanas que compitieron en la capital francesa, la triplista Liadagmis Povea y la garrochista Yarisley Silva fueron segunda y séptima con registros respectivos de 14.75m y 4.55.

Lo mejor por latinoamérica en París resultó el triunfo de la venezolana Yulimar Rojas en triple salto, con 15.05 metros. En triple para hombre el estadounidense Will Claye logró 18.06 m, mientras que en pértiga para damas se impuso la canadiense Alysha Newman con 4.82.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/199923-denia-caballero-se-impone-en-liga-de-diamante-de-paris>



Radio Habana Cuba